
 
6ª sessão extraordinária Reunião de 27/07/2022  

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde  

MINUTA  

Data da reunião:vinte e sete de julho de dois mil e vinte e dois. ------------------ 

Local da Reunião: Sala um da Escola Dr. António Francisco Colaço, sita na 
Rua Luís  de Camões, Castro Verde. -------------------------------------------------------- 

Presidiu: Prof. Paula Freire, enquanto presidente do Conselho Geral . 
Secretariou: Célia Aguiar ----------------------------------------------------------------------  

Presenças:registando-se as  ausências dos conselheiros Bárbara Anjos, 
Mónica Rodrigues, Mafalda Eugénio, Francisco Rato, Pedro Mestre, Helena 
Passos, Sofia Candeias, Rita Nobre e Rita Alcazar. Avisaram antecipadamente 
da sua ausência as conselheiras Helena Passos, Rita Nobre e Sofia Candeias e 
António Elias.---------------------------------------------------------------------------------------- 

 Hora de início da Reunião: dezoito horas e quinze minutos. —--------------------- 

Verificada a existência de quórum, foram retomados os trabalhos com a revisão 
do documento “Critérios de distribuição de Serviço Docente e construção de 
horários” , o qual submetido a votação foi aprovado com 13 votos a favor e 1 
abstenção.----------------------------- 

Foi proposta e aprovada por unanimidade uma alteração à ordem de trabalhos. 
Desta forma foi introduzido o ponto 3 -Aprovação das planificações das AEC´S 
e ponto 4 -Calendarização da eleição dos alunos representantes ao Conselho 
Geral.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foram aprovadas por unanimidade as planificações das AEC´S.--------------------- 

Foi aprovada a calendarização dos procedimentos relativos à eleição dos 
representantes dos alunos ao Conselho Geral.-------------------------------------------- 

O conselheiro Paulo Nascimento recordou a este órgão um assunto registado 
na ata  do dia 12/06/22 e que foi apresentado e debatido em Conselho 
Pedagógico relativo às faltas dos professores de AEC´S e à oferta da disciplina 
de Inglês como oferta extracurricular assim como da reflexão tida 
anteriormente.--------------------------------------------------------------------------------------- 

A fim de produzir eficácia esta minuta foi aprovada por unanimidade. -------------- 

 

A Presidente    Secretária 

 

Paula Freire     Célia Aguiar 
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